

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 4. September 2024

25-jähriges Dienstjubiläum von Marco Jähner

Gemeinde Mainhausen würdigt langjährigen Einsatz

Die Gemeinde Mainhausen gratuliert Herrn Marco Jähner herzlich zu seinem 25-jährigen Dienstjubiläum. Im Rahmen einer Feierstunde überbrachten Bürgermeister Frank Simon und Natalie Mäder vom Personalrat ihre Glückwünsche.



Bürgermeister Frank Simon, Marco Jähner, Natalie Mäder

Seine Karriere im öffentlichen Dienst begann für Herrn Jähner mit einer Ausbildung bei der Stadt Dreieich. In seiner beruflichen Laufbahn konnte er auch in anderen Städten und Gemeinden große Erfahrungswerte sammeln.

Seit seinem Wechsel im Jahr 2020 zur Gemeinde Mainhausen trägt Marco Jähner als Leiter des Fachbereichs Bürger und Ordnung, als Gemeindevahllleiter und als Ausbildungsleiter entscheidend zur Weiterentwicklung der kommunalen Verwaltung bei.

Neben seiner hauptamtlichen Tätigkeit engagiert sich Marco Jähner seit 2005 auch als Dozent am Verwaltungsseminar Frankfurt, wo er sein umfangreiches Wissen an die nächste Generation von Verwaltungsfachkräften weitergibt und somit einen wichtigen Beitrag zur Aus- und Fortbildung im öffentlichen

Dienst leistet.

Bürgermeister Frank Simon und Natalie Mäder vom Personalrat der Gemeinde Mainhausen sprachen Herrn Jähner ihren Dank und ihre Anerkennung aus. „Marco Jähner ist ein Mitarbeiter, der durch seine Fachkompetenz und seine Hingabe für den öffentlichen Dienst stets überzeugt hat. Wir sind stolz, ihn in unseren Reihen zu haben und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit“, so Bürgermeister Simon. Für die Zukunft wünschen wir Herrn Jähner weiterhin viel Erfolg, Gesundheit und Zufriedenheit in seiner beruflichen und privaten Laufbahn.

Foto: Gemeinde Mainhausen